

LOCAL | Infraestructuras

Una avería en los motores de impulsión de la Fuente de la Salud deja momentáneamente sin suministro de agua a la zona alta de Priego

Se espera que se restablezca el suministro en torno de las 13:00 a las 14:00 horas

Redacción

Jueves 5 de abril de 2012 - 11:25



Una avería en los motores de impulsión de la Fuente de la Salud ha motivado el corte momentáneo del suministro de agua potable en la zona alta de Priego, que comprende distintos enclaves del dentro de la localidad.

Fuentes de la empresa mixta aguas de priego, han informado a este periódico que desde que se tuvo constancia de dicha incidencia, se está trabajando en reparar la citada avería, señalando que se espera que el suministro se pueda restablecer a partir de las 13:00 a las 14:00 horas.